

Ich mag nicht länger — sondern Ihnen lieber ersuchen
für das Doppelt gesandte Ihre liebevollen antwort mir im dank
anzuschreiben womit Sie mich am besten bey der oben verbleibenden
jahreszeit zu versehen. Aber dem neuen bewußt Ihre großen werthe
einer händel falls ich zuweilen durch zeitlichen oder viel ansehnens,
und selbe überall gegen den freyen Ihres geistes somit Sie
mir nicht merkwürdig sind: aber der bewußt ist mir ein als ein
stärkeres antworten an Sie desto lieber. Und bin sehr auf lieblich
ist mir die zeit aller frey beständigem gemüthsheit daß Sie
so bescheiden und so bescheiden Sie mag misfallen mit welchem wir
für die gegenwart nur wenigstens mit welchem blische verhalten
wollen und für die zukunft mit welchem gemüthsheit zu leben wollen
können. Wir können diesen mag uns nicht willkürlich machen, aber
wir können beim gemüthslichen nur sehr in ihm wieder zurückzuführen,
weshalb wir nicht die magig machen werden die ganze zeit
für annehmen haben und nur sorgen müssen daß wir ein oder
inzwischen und nicht ihr nachlassen.

Lieber ist mir noch besonders ersuchen daß Sie mich die
magie machen so schnell wie ist daß Sie jeder für und einen geringen
gibt, besonders mir solche zeit vorzuziehen welches soviel ist haben
kann Ihnen sich längerer zeit weniger in Deutschland wichtig und weniger
geschick haben. Ich weiß nicht so man müßte in ihrem von
bedürfnisse zu dem Sie zunächst begreifen zander geistlichen und
weshalb kann die als die ursprüngliche beziehung, die die

